

Doch auch für Kinder und Jugendliche ab 12 Jahren bieten wir Verschiedenes an, wobei die Förderung der künstlerischen und ästhetischen Erziehung im Mittelpunkt steht. In diesem Alter ist besonders eine aktive Handlung wichtig, weshalb wir Sport- und Tanzgruppen für Jungen und Mädchen praktizieren. Zu diesem Zweck haben wir ein Musiktheaterprojekt für Kinder und Jugendliche mit RAA Wuppertal. Durch die musikalische und schauspielerische Entwicklung wird die Persönlichkeit gefördert.

Durch unsere zahlreichen Auftritte und öffentliche Arbeit in Wuppertal werden die Völkerverständigung und die Vertiefung der Kontakte zwischen Ausländern und Einheimischen gefördert.

An den Gruppenarbeiten, Projektdurchführungen und Auftritten sind auch die Familien aktiv beteiligt. Durch die Teilnahme der Eltern am Familienclub, Elternabenden, Familienfreizeitangeboten bezweckt unser Verein positive Lebensbedingungen für junge Menschen und ihre Familien sowie eine kinder- und familienfreundliche Umwelt zu erhalten. Nach Bedarf führen wir die Familienhilfe durch. Hierbei unterstützt unsere Sozialpädagogin Eltern und Erziehungsberechtigte bei der Erziehung und bei deren Problemen. Da bei unserer Arbeit alle Altersgruppen beteiligt sind, werden Verbindungen zwischen den Generationen verstärkt.

Das Hauptziel des Vereines ist es, auf die Problemlage der Migranten aufmerksam zu machen und eine möglichst tief greifende Integration zu erreichen. Viele russischsprachige Migranten in der Stadt Wuppertal leben schon seit längerer Zeit in Deutschland und sprechen zum Teil sehr gutes Deutsch. Trotzdem bleiben sie meist isoliert und schwanken in ihrer Identität. Verhinderungen der Integrationsprobleme stehen im Vordergrund unserer Arbeit.